

Alumnos de Composición Musical de Arcos en ascuas

EDUCACIÓN. Instituto Profesional cerró su sede en la región e hizo un convenio con la PUCV para que acoja a sus alumnos, pero esa carrera no está considerada.

Cristián Rojas M.
 cristian.rojas@mercuriovalpo.cl

En total incertidumbre sobre su futuro académico se encuentran los estudiantes de la carrera de Composición Musical del Instituto Profesional Arcos, que por problemas financieros anunció su cierre en la Región de Valparaíso. Si bien la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) anunció que acogerá a los estudiantes de Arcos, esa carrera no está contemplada en el convenio, por lo que fueron a protestar a la casa central de la PUCV, exigiendo respuestas.

Al respecto, Camila Meza, estudiante de tercer año de Composición Musical en Arcos, detalló que “aún no tenemos respuesta ni información sobre los procesos de matrícula para el próximo año. Se supone que nosotros fuimos acogidos por la Católica de Valparaíso, pero hasta la fecha no nos ha dado información ni respuesta de nada, por eso los representantes de las generaciones de la carrera Composición se fueron a manifestar a la Católica de Valparaíso y consiguieron hablar con un delegado de allá y lo único que consiguieron fue una reunión”.

CON EL TIEMPO EN CONTRA
 “El problema es que nosotros terminamos el año académico esta semana, y de ahí nosotros no sabemos cómo nos van a contactar, a través de qué medio, porque también el correo institucional de Arcos deja de funcionar y de existir a fines de mes”, advirtió.

Consultada sobre el tema, la vicerrectora académica de la PUCV, Claudia Mejías, expuso que “ante la decisión que voluntariamente ha tomado el I.P. Arcos, la PUCV ha ofrecido alternativa de continuar estudios sólo a aquellas carreras que tienen admisión 2025 y que for-

5
carreras contempla
 el convenio entre Arcos y la PUCV para dar continuidad de estudios.



LOS ESTUDIANTES DE ARCOS PROTESTARON EN LA CASA CENTRAL DE LA PUCV EXIGIENDO RESPUESTAS.

“El problema es que nosotros terminamos el año académico esta semana, y de ahí nosotros no sabemos cómo nos van a contactar”.

Camila Meza
 Alumna de Composición Musical

man parte del programa interdisciplinario de formación profesional que se ha creado y que tiene los sellos de la institución. Esto permitió ofrecer alternativas a quienes tienen afinidad conforme a sus estudios previos en Arcos”.

SÓLO CINCO CARRERAS

En ese marco, puntualizó que se trata de cinco carreras, “como es el caso de Animación Digital, Desarrollo de Videojuegos y Simulación Virtual, Ilustración, Fotografía Profesional y Producción Musical. Este programa tiene otras carreras, pero que son menos afines, como Publicidad o Administración Pública. Entonces, en concreto, la PUCV, como una universidad de excelencia y con la finalidad de poder ofrecer alternativas que permitirían a quienes han sido estudiantes en el I.P. Arcos, (ofreció) realizar estudios en las carreras que tienen admisión 2025”.

En cuanto a la inquietud de los estudiantes de Compo-

“Las preguntas que se plantean como incertidumbre se relacionan con la institución que cierra sus admisiones y no con la PUCV”.

Claudia Mejías
 Vicerrectora académica PUCV

sición Musical, Mejías indicó que “las preguntas que se plantean como incertidumbre se relacionan con la institución que cierra sus admisiones y no con la PUCV, que es una institución diferente y que en la medida de sus posibilidades ha colaborado ofreciendo alternativas a estos estudiantes en ciertas carreras, promoviendo su incorporación como estudiantes en la PUCV”.

RESPUESTA DE ARCOS

Por su parte, desde la Dirección de la Sede Región de Valparaíso del Instituto Profesional Arcos señalaron que “como es de conocimiento público, el Instituto Profesional Arcos inició el cierre de la Sede de la Región de Valparaíso, encontrando reconocimiento y acogida para dar continuidad de estudios a los alumnos de sus carreras en la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, por medio de un acuerdo propuesto por el Ministerio de Educación”.

“(Hay) conversaciones con la universidad y el Mineduc para resolver la continuidad de estudios a los 71 alumnos de la carrera”.

I.P. Arcos
 Dirección

“Este acuerdo se materializó para las carreras de Fotografía, Ilustración, Diseño de Videojuegos, Animación Digital y Producción Musical, cuyos alumnos tendrán continuidad de estudios en carreras pertinentes de la universidad”, precisaron.

BUSCAN SOLUCIÓN

No obstante, indicaron que “en el caso de la carrera de Composición Musical se generó una disparidad curricular y no fue posible contar con una alternativa similar de continuidad. El instituto está desarrollando positivas conversaciones con la universidad y el Ministerio de Educación para resolver la continuidad de estudios a los 71 alumnos de la carrera”.

Finalmente, indicaron que “en el caso de las carreras de Sonido Profesional y Diseño Gráfico, con matrícula sólo en primer año, existe un acuerdo de incorporación de los estudiantes a carreras afines en la sede regional de Duoc”.